

La joie est la lumière du coeur

Nous voudrions encore une fois vous parler de la joie.

La joie a et aura une énorme importance dans votre devenir, dans votre comportement. La joie est la lumière du cœur, elle vous permet d'élever considérablement votre fréquence vibratoire, de relativiser votre vie, elle vous donne la force, elle enlève la tristesse mais également la peur. La joie est réellement la lumière du cœur.

Il est fondamental que vous puissiez travailler la joie en permanence . Lorsque votre monde vivra des choses difficiles, elle sera un outil précieux. La joie est communicative, la joie allège la vie. Tout est beaucoup plus beau dans la joie. Vous ne vous rendez pas compte de vos petites misères lorsque vous manifestez la joie.

La joie vous permettra de passer le pont avec beaucoup plus de facilité, beaucoup plus d'aisance. Elle vous prépare à votre devenir, à ce devenir, à ce monde où la tristesse, la maladie et la souffrance n'existeront plus. Préparez-vous à ce nouveau monde, préparez-vous en travaillant le plus possible cette conscience de joie. La joie c'est comme la musique, il faut sans arrêt la travailler, jusqu'à ce qu'elle fasse partie totale de votre vie, de votre comportement. Que chacune de vos pensées, que chacun de vos sentiments soit toujours inondé de joie !

Vous verrez comme il sera beaucoup plus facile de vivre tout ce que vous devez vivre personnellement ou mondialement ! La joie est comme l'Amour, elle est nécessaire à l'homme, elle est nécessaire à la vie.

Les animaux ne sont pas tristes comme les humains ont de la joie, même dans les moments les plus difficiles pour eux ; certains animaux sauvages sont tout de même sereins et en joie, même quand il s'agit pour eux de trouver leur nourriture. Elle ne se manifeste pas de la même façon que la vôtre mais elle est réelle dans leur cœur. Donc apprenez à fortifier cette joie, apprenez à éclairer votre cœur de cette merveilleuse lumière.

Lorsque vous serez en joie, les êtres viendront près de vous car l'énergie qui émanera de vous leur sera nécessaire, votre joie sera leur lumière. Votre joie sera leur réconfort, votre joie effacera leurs craintes. N'oubliez pas cela : votre joie attirera auprès de vous les êtres comme la lumière attire les insectes.

Il suffit tout simplement de penser sans arrêt que vous êtes heureux, que la vie est belle et douce. Il suffit d'éradiquer de votre façon de penser toutes pensées limitatives, toutes pensées de tristesse, de peur, de doute. L'Univers est joie, la Lumière est joie, la vie est joie. Sans joie, tout serait triste, lugubre. Nous ne parlons pas forcément du rire, mais de ce qui émane de vous, de ce bonheur que vous vous plaisez souvent à faire partager.

Nous savons que maintenant chacun se prendra beaucoup plus en charge pour développer les plus belles facultés, les plus beaux atouts de sa personnalité. »

Ils me montrent l'autre côté du miroir ou l'autre côté du pont. J'ai l'impression que c'est ici et que ce n'est pas ici. Je vois une merveilleuse campagne, des humains très beaux. Je ne vois pas de demeures mais la végétation qui est saine et robuste. Tout rayonne de puissance, de beauté, de pureté. Je suis attirée comme un aimant vers ce monde ou ce futur. Les êtres viennent vers moi, leur visage est rayonnant. Un sourire de pureté est sur leurs lèvres. Je sens les énergies de ce monde tellement puissantes !

J'ai l'impression d'être chez moi. Dans ce monde rien ne peut arriver, tout est en harmonie, les éléments comme les divers règnes et l'humanité. Les êtres sont près de moi, ils ne disent rien, ils me regardent. J'ai l'impression que dans leur regard il y a un étonnement parce qu'ils ressentent une différence entre eux et moi qui ne suis pas encore suffisamment pure, et je crois que c'est cela qu'ils ressentent. Ils ont tellement d'Amour, de beauté, de bonté en eux ! Ils m'accueillent comme si j'étais réellement des leurs. Ils me disent télépathiquement :

« Tu seras des nôtres demain comme beaucoup d'entre vous. Demain, quand la grande tempête sera passée sur votre monde, les êtres seront réellement des frères. Il n'y aura plus de tristesse, de souffrance, car tous les êtres seront portés vers le même destin, vers la même réalisation.

Tous les êtres donneront le meilleur d'eux-mêmes, ils communiqueront par la parole mais uniquement pour les choses de beauté, pour le chant, le son. La plupart des échanges se feront par l'esprit, ainsi personne ne peut tricher, car dans notre monde, la tricherie n'existe pas, nous sommes clairs, purs et heureux. Nous vivons en parfaite harmonie avec ce qui nous entoure, avec les règnes minéral, végétal et animal. Nous pouvons communiquer télépathiquement avec les divers règnes, nous pouvons communiquer télépathiquement avec nos frères qui se trouvent hors de notre monde. Nous travaillons énormément pour ouvrir encore et encore notre cœur à l'Amour car il nous élève, nous transporte. L'Amour nous permet d'atteindre des dimensions, des plans qui sont pour l'instant insoupçonnés de chacun d'entre vous et de tous les humains.

L'Amour est l'échelle à l'infini qui mène au Père, et chaque humanité sur ce monde ou ailleurs gravit des échelons à son rythme.

Il suffirait de si peu de choses pour que les humains soient comme nous ! En fait, nous sommes ce que vous deviendrez. Nous sommes dans le monde qui sera demain le vôtre ... et vos l'aurez bien mérité !

Nous avons la possibilité de nous projeter dans votre présent. Cela est terrifiant pour nous et nous ne pouvons y faire que de très courtes incursions. Sans cela nous serions blessés, meurtris par ses énergies.

Nous avons infiniment d'Amour pour vous et beaucoup de compassion. Les hommes qui vivent ce présent ont un immense courage pour vivre ces incommensurables difficultés.

Dis-leur notre message, dis-leur que l'humanité présente grandira dans la souffrance. Dis-leur que plus jamais elle ne se laissera manipuler. Dis-leur que bientôt elle retrouvera ses frères. Bientôt, elle trouvera son nouveau monde, sa nouvelle maison, sa nouvelle demeure.

En attendant, seul l'Amour peut la sauver, seul l'Amour peut la hisser au-delà d'elle-même, seul l'Amour peut changer son destin, mais il manque encore beaucoup d'Amour à cette humanité, beaucoup d'êtres humains ne savent plus ce qu'est aimer. Trop de souffrance, trop de tristesse, trop de désespoir les animent. »

Je vois maintenant ces êtres vêtus de blanc, deux femmes et trois hommes. Les femmes ont une petite jupette blanche serrée à la taille et plissée. Elles ont comme un corsage avec des fleurs dessinées ou brodées. Les hommes ont une sorte de short, mais je ne sais pas si ce sont des shorts. Ils portent ce qui ressemble à un débardeur. Eux aussi ont des fleurs brodées sur leur habit.

Maintenant ils s'éloignent, ils me font au revoir de la main. Ils me disent :

« Le voyage que tu as fait, c'est vers le futur où l'humanité, du moins celle qui aura compris pourra nous retrouver. En attendant, moi, mes deux sœurs et mon frère, je vous envoie tout mon Amour, tout l'Amour de notre monde, tout l'Amour pour vous faciliter le passage, pour vous ouvrir en grand les portes de votre devenir.

Maintenant vous pouvez nous poser des questions si vous en avez. »

Question : Est-il encore possible, si l'humanité s'ouvre davantage à l'Amour, de minimiser ou de supprimer les difficultés qui viennent vers nous ? Et quel pourcentage de l'humanité faudrait-il pour que cela puisse se faire ?

« Les comportements des humains peut changer beaucoup de choses mais maintenant, le plan définitif pour la planète Terre a été établi. Maintenant tout va se précipiter dans les transformations, que ce soient les transformations personnelles, les transformations de la grande famille humaine, les transformations de votre mère la Terre.

Les êtres humains se sont certes beaucoup éveillés, tout du moins pour une certaine quantité d'êtres humains, mais il y a une énorme masse d'êtres qui sont encore totalement dans l'ignorance, totalement dans la manipulation, totalement dans l'endormissement. Cette immense masse de l'humanité se fait manipuler par des énergies qui ne sont pas de ce monde et des énergies qui le sont. Ces énergies essaient le plus possible de maintenir l'être humain dans l'ignorance, dans la peur, dans la souffrance.

Ce qui est très important à l'époque actuelle, c'est de grandir, que chacun d'entre vous s'éveille davantage, grandisse, que chacun d'entre vous travaille la paix, la sérénité, la joie comme il a été dit tout à l'heure et surtout l'Amour.

Cependant, il peut toujours, même au dernier moment, y avoir une intervention de la Source. Comme le diraient les sages, un être humain peut faire changer le destin de toute l'humanité. Cet être humain n'est pas encore prêt.

Pour qu'un être humain puisse changer totalement le destin de l'humanité, il faut qu'il soit tellement pur, tellement rayonnant de lumière et d'amour qu'il puisse être la goutte qui fait pencher la balance dans l'autre sens.

Nous vous demandons donc de travailler le plus possible l'Amour, la fraternité, la sincérité, la pureté, la bonté, la joie, la sagesse aussi car tout cela non seulement servira l'humanité mais vous servira grandement vous-même. Le pont s'approche de vous, vous pourriez pratiquement le toucher. Maintenant il faudra le traverser et la force qui vous est demandée pour cela est faite de confiance, de sérénité, de paix et d'Amour.

Projetez-vous en permanence vers votre devenir, oubliez tout ce qui peut advenir de votre monde. Certaines choses seront inéluctables, quoi que vous fassiez, car le plan de la Terre est définitivement établi pour l'humanité, pour la Terre mère, pour tout ce qui vit en son sein.

Réjouissez-vous également car vous serez libérés du poids considérable de cette troisième dimension. Vous arriverez à vous connaître, vous serez très surpris de découvrir petit à petit une autre facette de ce que vous êtes, de votre personnalité et bien au-delà car, après ce grand bouleversement d'énergie ou de réalité, la chape de plomb qui écrase l'humanité sera définitivement enlevée.

Bien sûr tout le monde ne pourra pas se réveiller après cet écrasement car tout le monde ne sera pas apte à vivre ces lendemains, mais sachez que cela n'a aucune importance. La seule chose qui compte, c'est votre propre transformation ! Au-delà de cette transformation, de ce que vous deviendrez, vous entraînerez dans votre sillage énormément d'êtres ; c'est ce que vous deviendrez qui est le plus important pour l'instant.

Il faut que vous sachiez également que quoi qu'il vous arrive, quoi qu'il arrive à ce monde, une aide considérable vous sera donnée, mais elle ne vous sera donnée que si vous êtes prêts au niveau vibratoire. Le nouveau monde ne pourra pas accueillir des êtres totalement dans la peur, dans la tristesse et dans la souffrance. »

